

Fenster schließen



14.12.2009

St. Blasien

Hoffnung für junge Menschen

Pater Walter Happel ist in St. Blasien unvergessen. Im November wurde der langjährige Direktor des Kollegs von Kultusminister Helmut Rau in Stuttgart mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet. Die Bedeutung von Pater Happel für das Zusammenwirken der Stadt St. Blasien mit dem Kolleg unterstrich bei der Verleihungsfeier Bürgermeister-Stellvertreter Thomas Mutter in seiner Würdigung.



Kultusminister Helmut Rau (links) im Gespräch mit Pater Happel.

Foto: privat

St. Blasien – Meilensteine am Kolleg hat er während seiner Dienstzeit 1986 bis 2002 mit der Eröffnung des Mädcheninternats 1990, der Einführung des Unterrichtsfachs Chinesisch und des Schüleraustauschs, der Gründung der Euroklasse, des Fördervereins und der Stiftung gesetzt. Das Bundesverdienstkreuz erhielt Pater Happel aber vor allem für sein Engagement im Kosovo.

Auf der grünen Wiese von Prizren baute er vor fünf Jahren ein Gymnasium mit Internat für 800 Mädchen und Jungen nach deutschem Vorbild auf. In einer Region, die damals noch stark unter den Auswirkungen des Krieges und des ethnischen Konflikts zwischen Albanern und Serben gelitten habe, in der es eine Arbeitslosenquote von 80 Prozent gab bei einem Altersdurchschnitt der Bevölkerung von 24 Jahren, sei die Armut und Unzufriedenheit groß gewesen, berichtet Ruth Jehlin, die neun Jahre lang als Geschäftsführerin den Förderverein Kolleg St. Blasien leitete und Pater Happel in persönlicher Freundschaft verbunden ist.

Im neu gegründeten Loyola-Gymnasium, in dem Schüler mehrerer Volksgruppen und ethnischer Minderheiten konfessionsfrei unterrichtet werden, habe Pater Happel den Kindern und Jugendlichen eine Chance auf Bildung eröffnet und gleichzeitig Werte wie Gerechtigkeit, Wahrhaftigkeit und Aufrichtigkeit vermittelt. Ein weiteres wichtiges Anliegen sei die Förderung der Mädchen in der islamischen Gesellschaft des Kosovo.

Bei der Finanzierung ist die Schule auf Spenden angewiesen, erklärt Ruth Jehlin. Daher werbe Pater Walter Happel bei seinen Besuchen in Deutschland mit Vorträgen um Unterstützung für das Loyola-Gymnasium in Prizren.

Weitere Infos im Internet:

www.alg-prizren.com

Google-Anzeige

[Priv. Krankenversicherung](#)

Private Krankenversicherung online vergleichen & ab 55 € abschließen!

Private-Krankenversicherung.geld.de